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Questions in French

Q.  Êtes-vous très fier ?

R. Oui, je suis très fier, fier de mon équipe, de ma famille,
que nous ayons pu venir jusqu’ici. C’était une belle journée
pour moi, ma famille et mes amis.

Q.  Est-ce une bonne expérience ?

R. Oui, absolument. Un jour comme aujourd’hui va m’aider
à progresser énormément sur le plan mental et de mon
jeu.

Q.  Vous dites qu’il ne manquait pas grand-chose, que
c’était surtout le mental qui a fait la différence. Dans le
deuxième set, vous meniez, vous n’étiez pas loin,
est-ce que cela va vous aider ?

R. Oui, j’ai joué mes deux matches à un bon niveau.
Maintenant, j’ai besoin de plus d’expérience. C’est en
jouant ces tournois et ces matches que l’on peut acquérir
de l’expérience.

Q.  Avez-vous été surpris par l’engouement des
médias ? Comment avez-vous vécu ces journées avec
votre famille ?

R. Oui, j’ai été surpris. Je ne m’attendais pas à autant de
demandes de la presse. Je pense qu’avec ma mère, on a
bien géré. Je suis très content de ça. Je suis fier de mon
équipe et de moi. Nous avons bien géré la situation.

Q.  Était-ce comme un rêve ? Avez-vous eu du mal à
rester concentré ? C’était plus compliqué qu’un match
normal…

R. Quand je suis revenu sur le court après l’interruption de
la pluie, j’avais eu le temps de me décontracter un peu. Je
voulais retourner vite sur le court. Évidemment, j’avais eu
le temps de réaliser davantage, mais j’ai réussi à bien me
reconcentrer. Je me suis vraiment bien amusé sur le court.

Q.  C’est peut-être un peu cruel, mais pouvez-vous
revenir sur ce que vous avez ressenti à 5/3 dans le
second set ? Vous serviez pour le set. Avez-vous pu
rester concentré, ou étiez-vous nerveux ?

R. Je me souviens très bien de ce moment, qui a été un
moment important du match. Mais je n’étais pas nerveux.
J’ai bien géré ça. C’est l’expérience de Dimitrov qui a fait la
différence. Il a très bien joué les points à ce moment-là.
C’est une bonne expérience pour moi, une bonne occasion
d’apprendre comment ils font, comment ils jouent.

Q.  On vous voit avec un grand sourire. Pouvez-vous
parler du début du match, quand vous êtes rentré sur
le court ? C’est le plus grand public devant lequel vous
avez joué.  Vous vous souvenez de ce moment ?

R. Oui, j’essayais de rattraper la petite fille qui marchait
avec moi, mais elle allait trop vite ! Je suis venu tant de fois
à ce tournoi… Jouer étais très spécial. Je pouvais voir ma
famille, mon équipe au bord du court. Mais j’étais prêt pour
ce moment parce que j’en avais rêvé depuis si longtemps,
je l’avais visualisé tant de fois. J’étais content que cela
devienne réalité, et d’avoir été si chaleureusement
accueilli.

Q.  C’était comme dans vos rêves ?

R. Oui, mieux que dans mes rêves.

Q.  Vous avez joué avec le public sur certains points.
Vous aimez jouer sous la pression. Comment c’était de
jouer avec le public qui vous soutenait ?

R. En tennis, il faut parfois gérer la pression, c’est un défi.
J’ai travaillé là-dessus. J’ai beaucoup progressé avec mon
coach et mon équipe. C’est pour ça que j’aime la pression,
c’est là qu’on se sent en vie.

Q.  Qu’allez-vous faire maintenant ?

R. Je vais à Vancouver pour un challenger à 125.000.
C’est le plus haut dans les challengers, ce sera un bon
tournoi pour moi. Je vais garder le momentum. Après
Vancouver, je vais essayer de jouer les qualifications à
l’US Open. Mais pour l’instant, il y a 15 joueurs avant moi,
il faudra qu’il y en ait beaucoup qui se retire pour que je
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sois accepté.

Q.  Quelle est la différence entre un joueur
professionnel comme Dimitrov et les autres joueurs
moins bien classés ?

R. C’est l’expérience. La façon dont il est revenu dans le
match, comme il m’a pris mon service à 5/3 sur mon
service. Bravo à lui, il a très bien joué à partir de là. La
principale différence est l’expérience. Pour le reste, j’ai ma
place à ce niveau.

Q.  Vous parlez beaucoup d’expérience, qui a fait la
différence aujourd’hui, mais en pratique, comment se
traduit-elle sur le court ?

R. Elle porte sur vos décisions tactiques, la façon dont
vous gérez le match ou le temps que vous prenez entre les
points, tous ces détails qui peuvent faire une différence.
L’expérience, c’est de reconnaître ces moments et
Dimitrov l’a très bien fait.

Q.  Comment pouvez-vous apprendre à gagner les
points importants ?

R. C’est en jouant des matches comme celui d’aujourd’hui.
Il va me permettre d’améliorer mon tennis et aussi d’être
plus fort mentalement. Il va m’aider à croire en mon travail.
C’est bon pour mon équipe, on a vécu de très bonnes
semaines, et cela va nous encourager à continuer le travail
à l’avenir.

Questions en anglais.

Q.  On voit à votre sourire que vous êtes très content
de la façon dont les choses se sont passées
aujourd’hui. Qu’est-ce qui a fait la différence dans ce
match ? Avez-vous appris des choses sur vous-même
dans ce match ?

R. Oui, j’ai pris beaucoup de plaisir à jouer ce match parce
que j’en avais rêvé depuis 15 ans, depuis que j’ai
commencé le tennis. Qu’ai-je surtout appris ? Je dois
laisser les émotions redescendre, puis j’en parlerai avec
mon coach. Mais je sais que la plus grande leçon à tirer de
ce match est l’expérience, c’est ce qui a fait la différence.

Q.  Quelle a été la différence dans ce match ?

R. Justement, l’expérience.
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